

Schwarzwälder Bote

Villingen-Schwenningen

Neue Tonhalle wird zum Fernsehstudio

Von Schwarzwälder-Bote 08.02.2016 - 03:33 Uhr

Von Wolfgang Limberger

Längst hat er sich etabliert in der Fastnachtshochburg Villingen: der Ball der kleinen **Vereine**, der am Samstag zum 24. Mal in der Neuen Tonhalle über die Bühne ging.

VS-Villingen. Es war ein vielseitiges Programm vor ausverkauftem Haus. Die Vorsitzenden der drei Vereine, Daniela Mennella (Brigachblätzle), Jürgen Sulzmann (Fleck-Fleck) und Kathrin Stephani (Warenbachhexen) hatten mit rund 130 Akteuren einen abwechslungsreichen und unterhaltsamen "BdKV-TV"-Abend für die Besucher vorbereitet, die am Ende des dreistündigen Programms ausgelassen zur Musik der Schweizer Guggenmusik "Chlepfshytter" aus Münsingen tanzten.

Und die Verantwortlichen begrüßten herzlich die Abordnungen zahlreicher Villingen und Schwenninger Fast- nachtsgruppen, rollten den "roten Teppich" für ihre Fastnachtskollegen aus und stießen mit einem Glas Sekt auf einen erfolgreichen Abend an.

Die Moderation des 24-Punkte-Programms lag bei Sarah Nows und Andreas Hutstein, die sich vom roten Sofa aus mit dem Telekommander in der Hand durch das reichhaltige Fernsehprogramm "durchzappten" und damit auch ein Stück "Fernsehgeschichte" beschrieben.

Mainzelmännchen und Hausmeister Krause

Die Mainzelmännchen begeisterten dabei auf der großen Show-Bühne ebenso wie Sandmann, Hausmeister Krause, Sigi Knigge, Stern-TV, QVC, Heidi oder Richterin Sabara Balesch.

Der Mann vom Pizzaservice, den die Moderatoren anriefen, wusste offensichtlich alles über deren Lebensgewohnheiten, was für zahlreiche Lacher im Publikum sorgte. Und natürlich die vielen sportlich Aktiven in den zahlreich präsentierten Tänzen, die mit fetziger Musik und in passenden Kostümen die Gunst des Publikums eroberten: gleich zu

Beginn die Kleinsten in den "Little Tigers", in "Jumping the next Generation", in einer eindrucksvollen Lichtshow in "Dark Lights" oder in einer schönen Tanznummer mit dem Seil: "Rope Skipping" mit agilen jungen Mädels musste ebenso wiederholt werden wie "Wild Style" oder die Tanznummer "No Names", "Papa's Ten" und "7-Zylinder", die agile Männergruppe in verschiedenen Kostümen.

Das Moderatoren-Team leitete geschickt in die nächsten "Fernsehsendungen" über und wusste im gesanglichen Part zu gefallen. Filmmusik und Show im witzigen Abschlussteil der "Show der Schwätzer", und nach einem dreistündigen Non-Stop-Programm kam der Aufruf zum großen Finale mit den vielen Akteuren, die den närrischen Gästen wiederum einen schönen und abwechslungsreichen Ball präsentiert hatten, der nächstes Jahr die 25. Auflage feiern darf.

Der Countdown läuft: Lesen Sie den Schwarzwälder Boten bis Jahresende kostenlos und sichern Sie sich attraktive Prämien.[Hier mehr erfahren!](#)

schwarzwaelder-bote.de schickt Sie auf Reisen
Zum Gewinnspiel



Anzeige

Worauf muss ich bei der Ernährung meines Kätzchens achten?

Wer sich dafür entscheidet, ein Kätzchen anzuschaffen, sollte sich vorab über die richtige Ernährung der kleinen Katze

informieren. Welche Bedürfnisse hat ein Kätzchen? Welche Nahrung ist die richtige? Finden Sie es hier heraus.

Top 5

Meist gelesen

Meist kommentiert